



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 7 de febrero de 2014

EL ECONOMISTA™

## Inseguridad, principal obstáculo para crecer

En medio de los problemas en Michoacán y de la mejoría del sector externo, los analistas privados consultados por el Banco de México (Banxico) advirtieron que la inseguridad pública en el país es el principal obstáculo para la economía. Este factor logró colarse en primer lugar al repuntar de 14 a 20%, desplazando a la inestabilidad financiera internacional que quedó en segundo sitio con 19 por ciento. En cuarto lugar mencionaron a la política fiscal, con 10 por ciento. En la última consulta del 2013, los especialistas veían la inseguridad pública como la tercera limitante para la economía. Hace un año, es decir, en la encuesta de febrero del 2013, era la cuarta preocupación con un porcentaje de 12 por ciento.

EL UNIVERSAL  
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

## Ferrovias ven freno por nueva ley

Las modificaciones a la Ley del Servicio Ferroviario podrían frenar no sólo las futuras inversiones, sino también el movimiento de carga en todo el territorio nacional, advirtieron las dos principales empresas ferroviarias concesionarias del país: Ferromex y Kansas City Souther de México. Rogelio Vélez y José Zozaya, directores de ambas empresas consideraron “innecesaria” la reforma y se oponen a que nuevos concesionarios “se suban a nuestras vías sin haber invertido un solo centavo”. Tampoco manifestaron interés de participar en el transporte de pasajeros. “Nuestra concesión es para mover carga y ese es nuestro negocio”, aseguraron.

El Financiero

## Mercado interno se encuentra “lento”: IP

A pesar de que México cuenta con todos los elementos para crecer en 2014, hay inquietud por parte del sector privado porque el mercado se encuentra “lento”, advirtió Claudio X González Laporte, presidente del Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (CMHN). Entrevistado a la salida de la reunión de la Comisión Ejecutiva del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), dijo que si bien en enero se observaron un sinnúmero de licitaciones, más que en otros años, éstas todavía no se reflejan dentro de la economía.

*“Si piensas que puedes, tú puedes. Y si piensas que no puedes, tienes razón.”*  
Mary Kay Ash

Tipo de Cambio  
FIX

Dólar

13.22

Euro

18.87

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)





# SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 7 de febrero de 2014

## Últimos Folios:

Renovación de Convenios celebrados con diversos Hoteles 

Dictamen Fiscal 2013. Procedimiento para la renovación del registro de Contador Público 

Solicitud de Información del SAT y Socio Activo Norma de Educación Profesional Continua 2013 

## Notas Fiscales:

SHCP / Listado de contribuyentes que simulan operaciones inexistentes 

SAT / Declaraciones Informativas 2013. Fecha límite para su presentación el 15 de febrero de 2014 

CROSS 2014-4 IMSS/ Nueva versión del Sistema Único de Autodeterminación (SUA) 

## MILENIO

### “México, más preparado para sortear volatilidad”

El alza en la calificación de Moody's a México es un diferenciador muy importante respecto a otras economías emergentes, y se basa en las perspectivas de crecimiento que dan las reformas estructurales, sostuvo el titular de Hacienda, Luis Videgaray. En entrevista radiofónica detalló que México está más preparado que otros países emergentes para enfrentar la volatilidad y las reformas económicas le permitirán sortearla mejor.

## REFORMA

### Devoran Afores ahorros

En lugar de fortalecer el poder adquisitivo de los jubilados, las Afores en México lo están erosionando, advierte el centro de estudios Rand Corporation. En un documento afirma que las comisiones que cobran para el manejo de las pensiones son excesivas, y por lo tanto, limitan los beneficios que tendrán los trabajadores en su retiro. "Estudios han encontrado que las comisiones por la gestión de fondos de jubilación en México son las más altas en América Latina y los países de la OCDE (Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos), erosionando entre el 18 y el 23 por ciento los recursos acumulados para el retiro", indica.

## La Razón

### Comercio México-EU alcanza récord histórico

En el 2013, el comercio internacional entre México y Estados Unidos sumó un récord de 506 mil 456 millones de dólares ocho veces más que los niveles que se registraban en la década de los 90, esto a 20 años de la entrada en vigor del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), tres por ciento más que un año atrás, cuando sumó 493 mil 501 millones de dólares. El saldo de la balanza comercial para México, el año pasado, fue superavitaria por 54 mil 303 millones de dólares, esto debido a que las importaciones subieron 4.7 por ciento frente al 2012, para sumar 226 mil 153 millones de dólares; mientras que lo que las exportaciones fueron por 277 mil 153 millones de dólares, 1 por ciento más que un año atrás, esto de acuerdo con que el Departamento de Comercio de Estados Unidos.



# SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 7 de febrero de 2014

## Indicadores:

FIX determinado el 06/02/2014	
(Pesos por dólar)	13.2211
<b>Tasa de interés objetivo</b>	
(06/02/2014)	3.50
TIE 28 (06/02/2014)	3.7671
TIE 91(06/02/2014 )	3.7896
TIE 182 (05/02/2014)	3.8103
CETES 28 (04/02/2014)	3.18
Reservas internacionales (mdd)	
(31/01/2014)	179,570.1

## Inflación anual

(Dic. 2012-Dic. 2013, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.97
Inflación subyacente *	2.78

## Inflación mensual

(Dic. 2013, %)	
Inflación *	0.57
Inflación subyacente *	0.33
UDIS (07/02/ 2014)	5.115473

\* [www.banxico.org.mx](http://www.banxico.org.mx)

## EXCELSIOR

### Baja equidad de género pega al PIB: Meade

La falta de una integración plena de las mujeres a la vida productiva y al acceso a la educación superior reduce el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en la región (latinoamericana) en 17%, afirmó el secretario de Relaciones Exteriores, José Antonio Meade. Al inaugurar la Consulta Regional para América Latina y el Caribe, preparatoria de la sesión de la Comisión sobre la Condición Jurídica y Social de la Mujer de las Naciones Unidas, el canciller mexicano dijo que la región será más próspera con mayor equidad de género.

## CNNEXPANSIÓN

### La creación de empleo decepciona en EU

La economía estadounidense creó 113,000 nuevos empleos en enero, monto inferior al que esperaban los analistas, lo que sugiere que la economía ha perdido impulso. Los expertos consultados por Reuters esperaban la creación de 185,000 puestos tras decepcionantes datos de diciembre, que muchos analistas veían como una anomalía producto de las bajas temperaturas.

La mayoría de los nuevos puestos se dieron en la construcción, en el que labora la mayor parte de los 11 millones de mexicanos que viven en los Estados Unidos. El sector creó 48,000 nuevos puestos frente a un descenso de 22,000 plazas registrado en diciembre.

## Grupo Fórmula

### Prevalecerá el ambiente frío en norte, centro y oriente del país

La masa de aire frío asociada al frente frío número 33 mantendrá temperaturas muy frías en estados de norte, centro y oriente del país, además provocará evento de norte moderado con rachas de hasta 60 kilómetros por hora en el litoral del sur del Golfo de México, Istmo y golfo de Tehuantepec.

Dicho frente se extenderá como estacionario desde el oriente del Golfo de México hasta el sur y sureste de México, además de la Península de Yucatán, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN).



# SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 7 de febrero de 2014



## **Piden Legionarios perdón por abusos de Marcial Maciel**

En un documento histórico la congregación de los Legionarios de Cristo pidió hoy perdón por los abusos sexuales cometidos por su fundador, Marcial Maciel Degollado, contra seminaristas menores de edad. El texto, difundido por la congregación, es producto de las reflexiones que tuvieron lugar durante el Capítulo General Extraordinario, una asamblea de representantes que sesiona en Roma desde el pasado 8 de enero. Aunque suplicó “la misericordia de Dios” para Maciel, fallecido en 2008, se expresó con duros términos sobre su persona, algo que no había ocurrido públicamente hasta ahora.



## **Promulgará EPN reforma en materia de transparencia**

El presidente Enrique Peña Nieto promulgará hoy a las 11:30 horas la reforma constitucional en materia de transparencia, que incluye la obligación de partidos políticos y sindicatos de ser sujetos de peticiones de transparencia sobre el uso de los recursos que manejan. En el Patio de Honor de Palacio Nacional, el mandatario federal encabezará la ceremonia para promulgar dicha reforma, que deriva de tres iniciativas presentadas por senadores de la República de las fracciones del PRI, PAN y PRD.



## **Vladimir Putin inaugurará Juegos Olímpicos de Sochi**

Vladimir Putin, presidente de Rusia, inaugurará la noche de este viernes los XXII Juegos Olímpicos de Invierno, en la ciudad de Sochi, un balneario localizado en el Cáucaso Norte, a orillas del mar Negro. La cita de Sochi arranca exactamente 90 años después de que lo hiciera la primera edición de los Juegos de Invierno, que se celebró en la localidad francesa de Chamonix en 1924. La ceremonia de apertura, cuyos detalles se mantienen en riguroso secreto, comenzará a una hora simbólica, las 20:14 hora de Moscú (16:14 GMT) y culminará con el encendido del Pebetero Olímpico, reportó la agencia rusa de noticias RIA Novosti.



# SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 7 de febrero de 2014

## CARTONES DEL DÍA



ESCOMIC!

LEGIONARIOS

